

PRESSEINFORMATION

...Audi FIS Skiweltcup I Flexenrace Lech Zürs... Worldcup is coming home! Nach 26 Jahren ist Lech Zürs wieder mit von der Partie.

*Lech Zürs am Arlberg, 9. November 2020. Der Alpine Weltcup kehrt nach 26 Jahren wieder zurück nach Lech Zürs. Das letzte Rennen hat im Dezember 1994 stattgefunden und der Sieger hieß damals Alberto Tomba. Im Folgenden erhalten Sie einen kurzen Überblick zu den Rennen und Sieger*innen der Vergangenheit.*

Alle bisherigen Weltcuprennen in Lech Zürs

- Jänner 1988: Super-G der Damen, Siegerin Zoe Haas (SUI)
- November 1991: 2 Slaloms der Damen, Siegerinnen Vreni Schneider (SUI) und Bianca Fernandez Ochoa (SPA)
- Jänner 1993: Slalom der Herren, Sieger Thomas Fogdøe (SWE)
- Jänner 1993: Kombination der Herren, Sieger Marc Girardelli (LUX)
- Dezember 1993: Super-G der Herren, Sieger Hannes Trinkl (AUT)
- Dezember 1994: 2 Slaloms der Herren, Alberto Tomba (IT)

Lech Zürs war somit zwischen 1988 und 1994 Austragungsort von insgesamt acht Weltcuprennen.

Im Jahr 2020 findet der Audi FIS Skiweltcup mit dem Flexenrace Lech Zürs von 26. bis 27. November mit den folgenden beiden Rennen statt:

- Donnerstag, 26. November: Parallel-Riesentorlauf-Damen
- Freitag, 27. November: Parallel-Riesentorlauf-Herren

Weitere Informationen unter <https://www.lechzuers.com/fis-ski-weltcup/>

Pressekontakt

Fabienne Kienreich

PR / Presse

Dorf 2 I A 6764 Lech am Arlberg

Tel: +43 (5583) 2161-229

E-Mail: presse@lechzuers.com

Web: www.lechzuers.com

www.facebook.com/lechzuers